

EL ECONOMISTA

Fitch otorga calificación AAA a certificados de CFE

11 Diciembre, 2013 - 12:43

Credito:

Notimex



Foto: Reuters

La evaluadora bursátil Fitch México otorgó una calificación de “AAA(mex)vra” a la primera emisión de certificados bursátiles fiduciarios de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) por un monto de hasta 1,666 millones de pesos, a un plazo de hasta cuatro años y a tasa variable.

Indicó que la calificación de CFE refleja el fuerte vínculo y la importancia estratégica de la compañía hacia el gobierno mexicano, su soporte implícito; así como su posición como el generador de electricidad más grande del país, resaltando que la **calificación se encuentra en el mismo nivel que la de México**.

Señaló que la relación entre CFE y el Gobierno Mexicano es fuerte y se extiende más allá de su participación accionaria y además el presupuesto de CFE está incorporado dentro del presupuesto federal de la nación y requiere de aprobación del Congreso Mexicano.

La CFE, apuntó, genera aproximadamente el 90% de la energía eléctrica en México y posee el 100 por ciento de la infraestructura de transmisión y distribución.

Al 30 de septiembre de 2013, la **deuda total de CFE en balance era 302.4 miles de millones de pesos**, 55% mayor que la deuda de 2011.

La agencia evaluadora consideró que la calificación de CFE pudiera verse presionada por una disminución en la calificación del riesgo soberano de México.

También, acotó, la afecta el importante incremento del nivel de apalancamiento para financiar inversiones y/o una fuerte y prolongada erosión de capital debido a la falta de soporte por parte del Gobierno Mexicano.

Mencionó que los factores que pudiesen ser considerados como positivos para el perfil crediticio de la compañía incluyen un incremento de apoyo financiero por parte del gobierno mexicano.

Igualmente destacó una mejora significativa en el perfil crediticio, y/o una constante generación de flujo libre de efectivo positivo.

mac